

Informationsveranstaltung

Kabelnetz Böttstein

Umrüstung auf Glasfasertechnologie

Das Kommunikationsnetz Böttstein bearbeitet gemeinsam mit der Swisscom AG und der GIB-Solutions AG ein Projekt, um das bestehende Kabelnetz der Gemeinde Böttstein auf modernste Glasfasertechnologie (FTTH) umzurüsten.

Um die Bevölkerung über den Ausbau, die nächsten Schritte und die ändernden Zuständigkeiten zu informieren, laden wir Sie zur Informationsveranstaltung ein:



Mittwoch, 22. Oktober 2025



19.30 Uhr



Mehrzweckhalle 2+3, Kleindöttingen

An der Veranstaltung informieren wir Sie:

- welche Vorteile das neue Glasfasernetz bietet,
- was der Ausbau für die Haushalte und Wohnungen bedeutet,
- welche Schritte notwendig sind, um an das schnelle FTTH-Netz angeschlossen zu werden,
- welche Folgen ein Verzicht auf den Anschluss hat,
- wie die Groborganisation der Ausführung und die Terminplanung aussieht und
- wer zukünftig Ihr Ansprechpartner bei Anliegen und Problemen ist.

Die Informationsveranstaltung richtet sich an alle Liegenschaftseigentümer und Einwohner der Gemeinde Böttstein.

Das Kommunikationsnetz Böttstein, die Swisscom AG und die GIB-Solutions AG freuen sich, Sie zahlreich begrüßen zu dürfen.

Gemeinderat Böttstein